

SAINT-PÉRAY

# Vin et musique pour une agréable soirée

Au théâtre de verdure, au cœur du site unique de Crussol, se tenait mardi la troisième édition de la soirée In Vino Piano Veritas. Organisée par Rhône Crussol tourisme et Stéphanie Dintre, et en partenariat avec les viticulteurs de Saint-Péray et Cornas, et la Confrérie du Saint-Péray, cette manifestation originale contribue au fil des éditions à la promotion du terroir et à la mise en avant des AOC Saint-Péray, Cornas et Saint-Joseph.

Ils étaient une dizaine de vignerons des domaines Balthazar, Colombo, Courbis, Durand, De Fauterie, Lemencier, De la Sarbèche, du Tunnel et Alain Voge a proposé leur cru à la dégustation.

Tout au long de la soirée bercée par une mélodie de jazz, les visiteurs ont ainsi pu découvrir les produits du terroir ainsi que le site de Crussol pour les nombreux touristes de passage. Une nouvelle édition couronnée de succès avec une fréquentation optimale qui permet la mise en avant du site touristique tout en permettant l'échange entre visiteurs et acteurs locaux dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Au fil de l'été le site pittoresque de Crussol sera mis en valeur avec pas moins de 52 activités programmées sur 62 jours.

